

146

Editoriales

Julio 19/53 M

El Paro de Omnibus

UNA nueva agresión al vecindario habanero se produjo, en el día de ayer, por parte de los choferes y conductores de la empresa de Omnibus Aliados, al paralizar completamente el servicio. Miles de personas se quedaron sin poder concurrir al trabajo y otras pasaron numerosas dificultades para trasladarse de un lugar a otro, ya que sólo funcionaron los Autobuses Modernos.

No entramos a discutir el fondo de las reclamaciones que plantean los trabajadores de Omnibus Aliados ni la razón que pueda asistirlos. Aun teniendo toda la justicia de su parte, nos parece muy reprobable el sistema de paralizar el servicio de ómnibus y dejar al pueblo de La Habana sin medios de transporte. Ello representa una agresión gratuita contra el público que nada tiene que ver con los conflictos y problemas internos de la empresa de Omnibus Aliados.

Por tratarse de un servicio público, los trabajadores de Omnibus no pueden decretar paros ilícitos como el de ayer. El transporte es una necesidad esencial para el desarrollo

de la vida normal de la colectividad. Interrumpirlo con frecuencia y sin previo aviso es una manera de atentar contra los intereses de la comunidad, que rechaza esos procedimientos violentos y abusivos.

Planteen los trabajadores de Omnibus, en el terreno legal, sus demandas, y luchen por ellas, ya que si son justas, tendrán el respaldo de la opinión pública. Pero no cometan esa intolerable agresión de suprimir el servicio cada vez que tienen un problema, con lo cual es el pueblo el que tiene que sufrir las consecuencias.

Por su parte, las autoridades deben adoptar medidas enérgicas, a fin de evitar que surjan nuevos paros como el de ayer. No es posible que se permitan tales actos de desorden e indisciplina, que provocan daños a la población y que constituyen una forma ilícita de actuación sindical. El Gobierno está en la obligación de velar por la normalidad en los servicios públicos y sobre todo en este tan esencial del transporte.

M, Julio 19/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA